



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 会場くぬぎの杜 TEL(78)1121
 会長 平出吉範 幹事 山崎秀亮 会報委員長 本島清隆 第3052回 例会2025.1.9 No.1682



2024-25年度 RI テーマ

THE MAGIC OF
ROTARY

新年例会

於：海老屋料理店

点 鐘 18:00

ソ ン グ 一月一日

会長挨拶 平出吉範会長

皆さま新年明けましておめでとうございます。

今年は巳年、十二支の中では6番目、乙巳(きのとみ)ウルサニオンは青い蛇の意味です。へびは古来より世界中で神格化されている動物です。

駒ヶ根の光善寺では、12年に1度巳年正月三が日に公開された蛇身弁天が話題になっておりました。宇賀神は財をもたらす福神と言われております。拝観された方もいらっしゃることでしょう。古事記では八岐大蛇が出てきますし、ギリシャ神話ではウロボロス、エジプトのツタンカーメンのマスクにはコブラが乗っています。エデンの園でイブを誘惑して禁断のリンゴを食べさせたのもへびですし、中国の四大民間伝説には白蛇伝もあります。

医学の世界では蛇遣い座の守護神アスクレピオスが持っていた杖にもへびが巻き付いています。これは救急車についている青いスターオブライフというマークに描かれています。救急医療のシンボルマークです。WHOの紋章も国連のマークにアスクレピオスの杖が描かれています。

へびは脱皮を繰り返すことから、不死再生のシンボルとみなされてきました。このように敬われてきた蛇ですが私はキノコ採りに行って鎌で道の笹を振り払った先に鎌首を挙げてとぐるを巻いたマムシに遭遇したことを未だに鮮明に覚えています。一緒に行っていた叔父が、キノコよりいいもの見つけたと言って、折った枝にマムシを巻き付けて意気揚々と山を下っていきました。



また、西箕輪小学校出身の高校の同級生は冬眠中のシマヘビを引っ張り出して、当時のだるまストーブで焼いて教室で食べたと聞いております。

現代ではこんな勇ましい子どもは見かけませんが、豊穰と繁栄をもたらす蛇にあやかり、今年一年皆さまのご活躍を祈念いたしまして新年の挨拶とさせていただきます。

幹事報告 鈴木正比古副幹事

- 1月のロータリーレートは\$1=157円です。
- 地区事務所からのお知らせです。

①「地区・クラブ合同職業奉仕委員会」開催のご案内です。

日 時 2025年1月25日(土) 15:00～
 会 場 信州松本 浅間温泉ホテル玉の湯

1月のプログラム

- 2日(木) 休会(特別休会)
- 9日(木) 新年例会(会場：海老屋料理店
時間：18:00)
- 16日(木) クラブフォーラム
※クラブ協議会(下期始め)
- 23日(木) 休会(規定による休会)
- 30日(木) 下期事業計画発表
※例会終了後、理事会

☆お知らせ

- ・次回の例会は1月16日(木)「クラブフォーラム」です。例会終了後、クラブ協議会(下期始め)を開催致しますので、役員・委員長はご出席下さい。

理事会概要

1. 1月のプログラム
 2. 新年例会について
 3. 伊那青年会議所新春大会について
 4. 叙勲お祝いについて
- これらすべて承認された。



今年の年男

藤澤秀敬 宮下金俊 竹腰哲夫
唐木 章 本郷一博 小林国雄



ニコニコボックス

・宮下 裕 久しぶり、退職したので無職です。

新年会



乾 杯
小河節郎会長エレクト



万歳三唱
小林旬子副会長



飛入りでご挨拶いただいた
白鳥 孝伊那市長



工藤陽介
例会ソングリーダー

